

Inhalt

Das Regenbogenkreuz als Symbol des Bundes Gottes mit der Menschheit, mit Israel, mit der Jesus-Gemeinde . . .	7
Eine Reise ins Heilige Land	
Erfahrungen und Eindrücke	
2. bis 22. Oktober 1995	13
In exitu Israel de Aegypto ... (Ps 114)	
Eine Reise auf den Spuren Israels und Jesu durch Ägypten, Jordanien und Israel	
2. bis 20. September 1998	29
„Wie freute ich mich, als man mir sagte: Zum Haus des Herrn wollen wir ziehen“ (Ps 122)	
Jerusalem, Judäa, Galiläa und Sinai	
12. März bis 2. April 1993	59
Anmerkungen	85